

Pflegecontrolling „Ein neues Berufsbild in der Pflege“

Mit dem Pflegepersonal-Stärkungs-Gesetz (PpSG) und der Pflegepersonal-Untergrenzen-Verordnung hat der Gesetzgeber entscheidende Eingriffe in die bisherigen Finanzierungsmethoden unternommen. Pflegerische Leistungen müssen unabhängig vom DRG System abgebildet werden. Hierzu ist eine Steuerung des Personaleinsatzes, der Leistungsabbildung sowie Leistungsabrechnung Voraussetzung um ein Pflegebudget abzubilden und zu verhandeln. Gleichzeitig gilt es, Sanktionen im Rahmen der PpUGV zu vermeiden.

Ein Pflegecontrolling ist neben dem Medizincontrolling und dem Finanzcontrolling ein wesentlicher Bestandteil, um diese Aufgaben zu bewältigen.



Vom 01. bis 04. April 2019 fand deshalb in den Räumlichkeiten der Kaysers-Consilium GmbH in Kevelaer bundesweit der 1. Kurs „Pflegecontrolling“ statt. 11 Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurden in dem Seminar auf die Inhalte und die praktische Umsetzung eines Pflegecontrollings im Rahmen des PpSG und der PpUGV vorbereitet und hielten zum Abschluss ein Zertifikat in ihren Händen. Ein weiterer Kurs im Juli ist bereits geplant. Nähere Infos unter www.kaysers-consilium.de